

Paso a la mujer solidaria

El circuito nacional de la Carrera de la Mujer se cierra hoy en Zaragoza. Más de 2.600 inscritas se citan con un fin: solidarizarse con las pacientes de cáncer de mama

ZARAGOZA. Las mujeres de Zaragoza no se quedan atrás a la hora de ser solidarias por una enfermedad como es el cáncer de mama. Casi 2.700 féminas participarán hoy en la XI Carrera de la Mujer que se celebra en la capital aragonesa. Tras hacer parada en siete de las ciudades más importantes de España, esta mañana, desde las 10.00, el parque Primo de Rivera de Zaragoza se llenará de nuevo de color en una cita que aúna deporte y solidaridad a partes iguales.

La prueba, coordinada por el Club Olimpo y patrocinada por El Corte Inglés, vuelve a la ciudad con el objetivo de fomentar la práctica saludable del deporte, y entre otras cosas, dar a conocer las ventajas que conlleva para prevenir enfermedades como el cáncer de mama. Zaragoza será, un año más, la última sede de este evento que ha pasado ya con éxito por otras siete ciudades: Barcelona, Madrid, Gijón, Valencia, Málaga, Vitoria y Sevilla. En total, más de 43.000 mujeres han sido ya participantes en una u otra etapa por toda la geografía nacional. 15.000 lo hicieron en la capital de España y 8.200, en Barcelona.

Zaragoza no llegará a estas cifras, pero la carrera de hoy supondrá un nuevo récord de atletas. La organización no distribuirá los 3.000 dorsales que tenía asignados para la ocasión, aunque sí que ha repartido más que en la última edición. Ayer habían retirado ya la camiseta oficial de la prueba y el dorsal más de 2.650 personas, cuando en 2008 no se llegaron a las 2.200.

El circuito diseñado para hoy discurrirá en parte por el Parque Grande. El punto de salida, y de llegada, será el paseo de San Sebastián. Entre medias habrá casi



La Carrera de la Mujer, en una imagen de la edición del año pasado. HERALDO

5.000 metros que recorrer. Una distancia que servirá para dirimir el título de campeona entre las mujeres que ya han corrido la Carrera de la Mujer en otras ciudades y que se sitúan como favoritas. Al finalizar la competición, todas las participantes podrán acercarse al 'Espacio Buckler 0,0', donde con su colaboración se formará un gran mural solidario con forma de mujer.

Cada participante recibirá un chip de cronometraje que deberán colocarse en la zapatilla para poder establecer las clasificaciones finales. Unas listas un tanto originales ya que, además de las diversas categorías individuales, las que quieran podrán formar di-

LA CIFRA

2.700

La Carrera de la Mujer de Zaragoza batirá hoy un nuevo récord de participantes.

Casi 2.700 personas se han inscrito para solidarizarse con las mujeres que sufren o pueden padecer cáncer de mama. 43.000 mujeres corrieron ya en las anteriores etapas por las diferentes ciudades españolas.

versos equipos entre madres e hijas, suegras y nueras..., y una multitud de combinaciones con las que poder optar a diversos premios.

Las que deseen continuar con el ejercicio deportivo después de la carrera se podrán unir a una exhibición de aeróbic, que ya se viene celebrando desde hace tres años. Bautizado como el 'aerobitón', pretende seguir teniendo la aceptación de otras ediciones, donde aproximadamente el 50 por ciento de las participantes decidían unirse a este maratón.

Será la forma de poner punto y final a una jornada deportiva de los más solidaria.

ALBERTO SIERRA